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維新（１） 〇 × ×
あたらしい（１） 〇 × ×

N国（１） 〇 × ×
立憲（１） 〇 〇 ×
ゆい（１） 〇 × ×
無所属（１） 〇 × ×

〇 × ×
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※議員数は11名だが１名は議⻑のため

⾃由⺠主の会（１）
元気クラブ（１）

創新（１）

⾃⺠（※10）
公明（６）
共産（６）

同
会
派
同
会
派

入院 18名
宿泊療養 8名
自宅療養 6名

３月12日の本会議で、荒川区の2021年度予算が原案のまま賛成多数で可決。

日本共産党区議団は、コロナ対策やくらし・営業支援の予算増額と西日暮里

駅前再開発見直しなどの予算「組み換え動議」を提案し、修正を求めました。

介護保険料（2021年度～23年度）8.3％値上げ、第５段

階（課税世帯で本人非課税）の方で、年額７万7,760円と

6,000円の値上げです。また、国民健康保険料も、40才～64才の介護分が約5,000円値上

げです。消費税を５％に減税することや、各保険料の負担増を抑え、必要な減免を行う

ことこそが必要です。引き続き区の支援とともに都・国へも働きかけていきます。
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子育て支援・教育には計353億円を計上。保育園・学童が増設される

一方、にこにこすくーるは区の直営を廃止、完全委託化に。

共産党区議団は、コロナ禍の中で、子育て世帯への支援に就学援

助制度の基準を1.2→1.5倍に引き上げる条例を提案しました。

荒川区の就学援助の対象は、「生活保護受給世帯」と「収入が生

活保護基準の1.2倍までの世帯」ですが、世田谷区は1.4倍まで対象

など、基準は自治体により違います。生活保護基準の1.2倍は、両

親と小学生・中学生の４人世帯で年間所得410万円、1.5倍でも490万円で

決して余裕のある額ではありません。区は「現在の対応で十分、引き上

げしない」と答弁。本会議では自民・公明などの反対で否決されました

が、引き続き基準改善を訴えていきます。

産業経済費には24.6億円を計上。コロナ禍で区内経済は深刻な状

況が続きますが、区の独自策はほぼ融資のみです。共産党区議団は、

売上が減少した区内事業者に上限30万円の補助金を条例提案しました。本会議で反対

多数で否決されましたが、国の制度からこぼれる区内

事業者への支援を、区が行うべきです。

荒川の区内経済の主役は、中小事業者の

皆さんです。スーパーなどは便利ですが、

商店街など身近なお店も応援したい。

議長91.7万円・副議長78.4万円

の報酬引き下げ条例が他会派から

提案され、委員会で可決されたものの、本会議では自

民・公明の反対で否決されました。以前から共産党も

提案していましたが否決は残念です。

〈法律・生活相談〉
４月の定例法律相談日は、８日（木）です。

ご要望やご相談などは随時ご連絡ください。事務所での定例法律相談は、第二

木曜日18時からですが、平日の午後に法律事務所（北千住）でも可能です。

お名前、電話番号等を下記の留守番電話に録音して下さい。

相馬 ゆうこ事務所 南千住５－１－６－２階 ３８０７－４１９２

ツイッター @m1010_yuko
そうけん南千住ブログ
araken-nan.jugem.jp

※就学援助とは…

経済的に困ってい

る世帯へ、就学に

かかわる費用を支

給する制度

西日暮里駅前と三河島駅

北地区の２つの再開発事業

準備経費3.2億円を計上し、最終的に300

億円以上の税金が投入されます。タワー

マンションありきで、西日暮里に1000戸・

三河島に760戸の超高層ビルと商業施設な

どを建設。5000人以上の人口増と子ども

増加で学校・保育園と

介護施設などさらに社

会的インフラ整備が必

要になります。

３月26日に都市計画

決定が予定されていますが、一度決定す

ると後戻りはできません。見直しをもと

める区民も多い中、強行してしまってい

いのでしょうか。

ワクチン接種費9.6億円

を含む新型コロナ対策13.6

億円計上していますが、全額国からの補助

金で、区独自事業は十分ではありません。

「PCR検査体制の確保」

として5,600万円計上し

ていますが、PCR検査セ

ンターの独自予算がな

く継続が不透明です。また、発熱外来実施

の医療機関への支援は、３か月分のみの予

算ですが、一方で、マイナンバー対応の負

担が新たに求められています。

緊急事態宣言を解除か継続かどちらにし

ても、感染収束のために、抜本的な検査の

拡充や医療機関、医療従事者への支援に予

算を増額することが求められています。

３月11日(木)、七峡小の児童の感染確認。PCR検

査を実施し13日(土)に新たに４名の感染確認（累

計５名）。学年を15日～22日臨時休業。他学年では陰性を確認。

区内感染…「０」の日

もあったのですが、再び

増加傾向です。ワクチン

だけでなく、対策に知恵

を出したいものです。
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ご意見・ご質問頂きました。 ○「がん検診ですが、50才以上の偶数年令の内視鏡検査
について、80歳を超えると「受診券」がこない。何故？」とご連絡いただきました。担当に

確認すると80才以上の場合、「リスクを考えてかかりつけ医と相談頂いたうえで、発行する

ことにしている」というのです。個人差もあり、難しい点もあるかもしれませんが要検討。

〇「何故、コロナ対策にしっかり検査を実施しないのでしょうか？」「本当にオ

リンピックを実施できる？」町のあちこちでストレスとともに話されています。

「マイナンバーカード申請書が届きましたが、作る必要がありますか？」とご質問が…

写真付きカードは、本人確認や保険証替わりと宣伝されていますが、今の保険証は引き

続き使えます。政府の狙いは、個人情報をデジタル化（電子情報化）して蓄え、活用す

ることです。個人情報の漏洩や、個人番号で国民が管理されないか心配されています。

マイナンバー制度は、一人ひとりの「名前・性別・生年

月日・住所」の４情報と様々な情報をひも付けて、巨大コ

ンピューターに蓄える計画です。インターネッ

ト上で個人データや行政手続きができる「マイ

ナポータル」が利用可能になります。

今年は特定健診結果、来年は処方薬剤情報、

更に手術などの医療情報もデジタル化予定。

確定申告に必要な生命保険控除や医療費な

ど、各控除・社会保険料・源泉徴収票などが

電子情報化され、書類添付不要に。

運転免許や銀行の預金情報など、さまざま

な個人情報も対象です。

国も企業も、これらの

情報をビッグデータとし

て活用を考えています。マイナポータルは、スマートフォンでも使え、民間連携になり

ます。菅首相親子が関わる、企業と官僚との癒着や閣僚とＮＴＴの接待などが大問題で

す。個人情報保護がなおざりなまま、強力なデジタル庁設置などがすすんでいくことも

心配です。また、インターネット利用ができない高齢者などの情報格差対策も課題です。

税務署も確定申告でマイナンバー記載なしで、受理すると明

らかにしていま

す。マイナンバー制度の国民の理解・

浸透に時間が必要と認めています。

※「申請書が来ません」という声もあ

ります。…75才以上の方には、後期高齢

者医療保険証の更新時などにカード作成

申請書が送付されます。よくご検討下さ

い。

コツ通り～ＪＲ高架～ドナウ

通りに抜ける都市計画道路331号

線の、上下水道工事や地下共同

溝の工事が今後２年間続き、Ｊ

Ｒ用地（高架下）の拡幅と1.5ｍ

の掘り下げが計画されています。

両側６～７ｍ拡幅により約400

台の駐輪場が削られることにな

ります。区としては、区立東口

駐輪場の利用を考えているよう

ですが、不足分の対策が必要!?

ご意見もお寄せ下さい。

メールいただきました。

「２丁目方面から親子ガード

をくぐる時、右側の歩道を歩

いていると、南千住駅方面から曲がってくる自転車とぶつか

りそうになります。…以前はそんなことはなかったのですが、

数年前に比べ交通量が増えていると感じます。対策をとれな

いでしょうか」とのこと。

現場を見てみると、カーブミラーは設置されていますが、道路の角がとれた形状に

なっているため、曲がるときにスピードが出やすいようです。ガードパイプの位置や

道路表示を工夫するなど、区の担当課と相談しましたが、警察との協議も必要になり

ます。ここを通って保育園に通園している子どもも多く、まずみんなで気を付けたい。


